

POLRES

Kegiatan Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Memperkuat Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Jul 15, 2024 - 09:20



Kegiatan Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Memperkuat Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - Polsek Palabuhanratu di bawah komando Kapolsek Palabuhanratu Kopol Roni Haryanto S.H, M.H melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid

Jami Nurul Bashri PPNP Palabuhanratu mulai dari pukul 04.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta menyampaikan berbagai pesan penting terkait kamtibmas dan pencegahan kejahatan.

Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadianto S.Pd, memimpin kegiatan yang dimulai dengan pelaksanaan sholat subuh berjama'ah, dilanjutkan dengan sesi dialog dan sharing informasi dengan warga. Dalam kesempatan tersebut, beberapa poin penting disampaikan kepada para jamaah masjid:

1. Himbauan terkait keamanan kamtibmas, dengan ajakan untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan laporkan segala aktivitas yang mencurigakan.
2. Sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengingatkan agar warga tidak tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri dengan modus tertentu yang berpotensi merugikan.
3. Peringatan terhadap cuaca yang tidak menentu, dengan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Warga juga diimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan demi mencegah terjadinya banjir bandang saat hujan deras.
4. Sosialisasi tentang Aplikasi POLRI SuperApp, sebuah inovasi untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses berbagai layanan kepolisian.
5. Penyampaian nomor hotline WhatsApp Info-Yanduan Polres / Polsek / Bhabinkamtibas / Polisi RW, sebagai sarana untuk masyarakat dalam melaporkan kejadian atau meminta bantuan dari kepolisian.

Warga menyambut baik kegiatan ini dan menyatakan kesiapannya untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya sebagai upaya preventif terhadap gangguan kamtibmas, tetapi juga sebagai bentuk komitmen Polsek Palabuhanratu dalam membangun sinergi positif dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Polsek Palabuhanratu berharap melalui kegiatan seperti ini, akan semakin meningkatkan kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Palabuhanratu.